

# El Museo del Vino prepara visitas y poesía para el Día Internacional de los Museos

Este espacio también acogerá el 2 de junio una cata de vinos

M. G.  
VALDEPEÑAS

Manuel López, director del Museo del Vino de Valdepeñas, presentó el martes dos actividades que llevará a cabo este museo. Por una parte, con motivo de la conmemoración del Día Internacional de los Museos el 18 de mayo, el Consejo Internacional de Museos ha organizado una actividad con el eslogan "El poder de los museos". Según indicó López, "los museos tienen el poder de transformar el mundo que nos rodea y nos enseñan sobre nuestro pasado". Por otra parte, el museo también acogerá el 2 de junio una cata de vinos organizada por la Fundación Castilla-La Mancha Tierra de Viñedos.

En cuanto a la conmemoración del Día Internacional de los Museos, lo que se pretende con esta iniciativa, según explicó López, es explotar el potencial de los museos, intentar provocar un cambio positivo en nuestra comunidad a través de tres ópticas diferentes, como son el poder de innovar con la digitalización y la accesibilidad, el poder de lograr la sostenibilidad y el poder de la construcción de la comunidad a través de la educación.

Los objetivos en los que se va a trabajar son abogar por los museos como agentes de cambios positivos, fomentar relaciones cercanas entre los museos y las comunidades, promover el intercambio cultural como catalizador de paz entre los pueblos e implementar los Objetivos de Desarrollo Sostenible. "Los museos no solo son testigos del pasado y guardianes de los tesoros de la humanidad para nuestras generaciones futuras, sino que también juegan un papel importante y primordial en el desarrollo a través de la educación para tener una comunidad más democrática".

## Horario ampliado, visitas y poesía

Así, Manuel López dijo que el Museo del Vino se quiere sumar a la conmemoración de este día y en la tarde-noche de este sábado, 21 de mayo, junto con el Ayuntamiento de Valdepeñas, abrirá el museo de 17 a 0 horas.

Entre las actividades previstas, que son gratuitas, así como la visita en el horario indicado, están tres visitas guiadas a las 18, a las 19 y a las 20 horas haciendo un recorrido por la parte más



MANUEL LÓPEZ, DIRECTOR DEL MUSEO DEL VINO / LANZA

antigua del museo para enseñar cómo se elaboraba el vino hace 120 años. También se mostrarán los utensilios que se utilizaban para elaborar el vino, así como la incorporación de las nuevas tecnologías en las bodegas.

Quienes quieran asistir, deben inscribirse en el teléfono 926 32 11 11. Podrán acudir 25 personas por grupo.

Otra actividad prevista en el Museo del Vino es la actuación del Grupo Artístico Literario "El Trascacho", que ofrecerá una lectura de poemas titulada "De las jarchas al Romanticismo". Habrá cuatro pases: a las 21, 21.30, 22 y 22.30 horas. Se han elegido cuatro espacios diferentes del museo para realizar las lecturas: uno será delante del pozo y de la cepa, otro dentro del jaraíz, otro dentro de la nave de tinajas con el empotro y las tinajas como fondo y otro delante del cuadro del Seis de Junio y delante de la prensa de lagar, "que es la joya de la corona del Museo del Vino".

Esta actividad está organizada por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Valdepeñas en colaboración con el Museo del Vino.

Los interesados en participar, también tienen que apuntarse llamando al Museo del Vino.

"Con estas actividades vamos a intentar cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y uno es la difusión del patrimonio cultural local. Así se dará a conocer la cultura del vino y todo lo que conlleva el vino en Valde-

peñas, al igual que se dará a conocer el patrimonio de lo que es una bodega de 120 años".

Todos los visitantes del día 21 recibirán un obsequio gracias al delegado provincial de la Consejería de Desarrollo Sostenible, Fausto Marín, y a través de la Agenda 2030 y Consumo.

Además se va a estrenar esa noche la iluminación de la cepa donada por la Junta de Comunidades, la cual presidió el stand de Castilla-la Mancha en FITUR, iluminación que se ha instalado gracias al ayuntamiento.

## Cata de vinos

Por otra parte, para el jueves, 2 de junio a las 20 horas el Museo del Vino acogerá una cata organizada por la Fundación Castilla-La Mancha Tierra de Viñedos, "una cata que ya hicimos el año pasado en septiembre y que repetimos este año". "El objetivo de esta cata no es comercial, por lo que no se venden marcas. De lo que se trata es de promover la cultura del vino y que cada persona pueda elegir el vino que más le guste. También se potencia el consumo moderado del vino con estas catas".

Se catarán cuatro vinos, acompañados de un aperitivo. Los vinos los facilitan los consejos reguladores a nivel regional y nacional.

El aforo es para 80 personas y la reserva para esta cata gratuita se puede hacer a través de la web de la Fundación Tierra de Viñedos o en el teléfono 926 50 81 85.

## Nueva oportunidad para 5 acusados de traficar con cocaína en Valdepeñas e Infantes en 2015

BELÉN RODRÍGUEZ  
CIUDAD REAL

Cinco de los seis investigados en una trama de tráfico de cocaína en Valdepeñas y Villanueva de los Infantes de hace más de seis años, reconocieron su culpa el martes ante la sección segunda de la Audiencia Provincial de Ciudad Real y aceptaron penas mínimas, de entre dos y un año de cárcel, susceptibles de suspensión, a condición de que no delincan en los próximos cinco o tres años, dependiendo del caso.

De los cinco acusados que se sentaron en el banquillo el martes (el sexto está huido de la justicia) cuatro tienen antecedentes penales por trapicheo de droga, con sentencias firmes, si bien los cinco han alegado drogadicción y han presentado documentación de que están recibiendo asistencia de deshabituación, por lo que la fiscalía ha rebajado la petición de pena, en aplicación de esta atenuante, de acuerdo con las defensas. También cabe en este caso, que se empezó a investigar en octubre de 2015 y se cerró unos meses después, las dilaciones indebidas.

### «En sus manos está aprovechar esta oportunidad»

"Está en sus manos aprovechar esta oportunidad", les dijo el presidente del tribunal y de la sección segunda, el magistrado Ignacio Escribano, a los cinco investigados en la vistilla de conformidad que ha evitado el juicio. Los cinco se han comprometido a cumplir el pacto, que se redactará en una sentencia de conformidad, aunque empezó a correr este 17 de mayo a efectos de la suspensión de la condena de prisión.

Los cinco y el sexto acusado en rebeldía fueron detenidos a primeros del año 2016 tras una investigación con escuchas telefónicas y seguimiento policial como distribuidores de cocaína en la comarca de Valdepeñas y Villanueva de los Infantes, con base en el bar de uno de ellos. En los registros se encontraron muchos indicios, pero no grandes cantidades de droga.

Raúl C.P. ha aceptado como autor de un delito contra la salud pública dos años de cárcel y 709 euros de multa; Carlos J.S.L. dos años y 545 euros; Israel D.S. un año y dos meses y 230 euros de multa; Javier A.L.V. dos años y 250 euros de multa y Enrique S.L. un año de prisión.